

SORTIE DE CLOTURE DECEMBRE 2010

Cette sortie destinée à cloturer l'année 2010 s'est déroulée par un grand froid mais a connu un grand succès de fréquentation (30 voitures et 55 participants).

Trois circuits étaient proposés aux participants de façon à coller aux performances de chaque véhicule.

Un questionnaire mettait à rude épreuve la sagacité des participants.

Les photos des voitures:

{vsig}sortiedecloture2010{/vsig}

Après cette balade dans l'arrière pays Clermontais les membres réunis étaient conviés à un apéritif revigorant puis à un repas bienvenu dans une salle agréable

{vsig}sortiedecloture2010restaurant{/vsig}